

## 丹波市第一学童保育所

### 夏休み中の学童

#### お化け屋敷 「たんぽぽ寺」

夏休み恒例のたんぽぽお化け屋敷も3回目となりました。

今回は「たんぽぽ寺」をテーマにお墓や古井戸など、5、6年生が作りました。

暗い中にお化けがいっぱい！光った手や、一反もめん、傘お化けなどのお出迎え。

迷路屋敷からは、なかなか抜けられませんが。

「キャー、キャー」と叫び声が今も聞こえてきます！！

丹小校長先生も「お化け屋敷、感動しました！！」と学校ホームページに載せて下さいました。



#### 「たんぽぽ夏祭り」

たんぽぽ夏祭りでは、魚釣りや輪投げ、簡単工作はブレスレットを作りました。

お楽しみのビンゴゲームでは、皆景品を貰って満足な一日だったと思います。

## 夏休みの工作

### 「My たからばこ」作り

丁度折り紙が入るサイズの箱にキラキラシールやマキシングテープで飾って「My たからばこ」を作りました。



### 「反核平和の火リレー」

7月27日（金）

毎年、たんぼぼのみんなで応援に出ます。

今回は6年生の保護者が走られ、応援にも一層力が入りました。



### 「映画鑑賞」

暑さの為、外で遊べないので、大きなスクリーンで映画鑑賞もしています。「リメンバーミー」「クレヨンしんちゃん」「ドラえもん」等色々見えます。

